



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor: 120/sipers/sdmhumas-oikn/04/2024

05 April 2024

Pererat Silaturahmi, Otorita IKN Menggelar Buka Puasa Bersama Masyarakat di Wilayah IKN

NUSANTARA - Untuk mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan kebersamaan dengan masyarakat di wilayah Ibu Kota Nusantara (IKN), Otorita IKN menggelar acara sambung rasa dan buka puasa bersama masyarakat di Masjid Al-Akbar, Sepaku, Penajam Paser Utara, Jumat (5/4/2024). Acara dimulai dengan kegiatan bincang bersama Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Otorita IKN dan dilanjutkan dengan kegiatan sambung rasa dan buka puasa bersama.

“Sebagai tim penggerak, kita membekali masyarakat kita dan anak-anak kita juga. Melalui pokja ini, tim penggerak PKK diharapkan dapat mendukung program pemerintah untuk terwujudnya keluarga yang sejahtera dengan penghayatan dan pengamalan Pancasila dan gotong royong”, tutur Ketua Tim Penggerak PKK Otorita IKN, Lusie Indrawati dalam sambutannya.

Lusie juga menyampaikan bahwa anak-anak harus memiliki pendidikan yang baik, dan bukan hanya anak-anak yang perlu didukung untuk memiliki keterampilan, namun juga ibunya harus didukung.

Dalam sambutannya, Kepala Otorita IKN Bambang Susantono mengajak anggota PKK untuk sama-sama membangun IKN untuk memberikan manfaat terutama untuk anak cucu. Dia juga menyampaikan harapannya untuk melihat anak-anak di IKN kelak akan menjadi pemimpin-pemimpin di IKN.

Deputi Bidang Sosial, Budaya, dan Pemberdayaan Masyarakat Otorita IKN, Alimudin mengungkapkan bahwa PKK di IKN harus berbeda dengan yang ada saat ini dan harus memberikan contoh kepada masyarakat, sehingga kegiatan PKK memiliki efek kepada seluruh anggota PKK-nya.

“Ayo kita sambung tali silaturahmi, kita rawat tali silaturahmi sehingga apa yang kita cita-citakan untuk anak cucu kita ke depan, satu kota yang benar-benar bisa kita banggakan, bisa segera terwujud”, ajak Kepala Otorita IKN.

Sebagai bentuk kepedulian kepada masyarakat, pada kegiatan tersebut Otorita IKN bekerja sama dengan Bank Negara Indonesia (BNI) sebagai pendukung kegiatan yang juga memberikan paket sembako kepada keluarga pra-sejahtera di Kelurahan Sepaku.

Pimpinan BNI Sepaku, Benny mengungkapkan bahwa program BNI Berbagi merupakan bentuk kepedulian sosial dan pemberiannya telah berkoordinasi dengan desa dan kelurahan setempat sehingga pemberian sembako tersebut dapat tepat guna kepada warga yang berhak menerimanya.

“Ya Allah terima kasih banget, alhamdulillah kita ada seperti ini ya, terima kasih banget. Semoga kedepannya kita selalu diperhatikan seperti ini, alhamdulillah, kami itu bersyukur banget” ucap Rahmawati salah satu warga penerima paket sembako.

Biro SDM dan Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



NUSANTARA

SIARAN PERS

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : [IKN Indonesia](https://www.youtube.com/IKN Indonesia)

#KotaDuniauntukSemua

#Nusantara

#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. OIKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara





NUSANTARA

SIARAN PERS

